

# CANTABRIA

## EL PRECIO INCLUYE

- Autocar desde Negreira, Bertamiráns y Santiago de Compostela
- Hotel 3\* en habitación doble/triple. Suplemento individual: 105 €
- Pensión completa según itinerario, con bebida incluida (agua y vino)
- Entrada y visita guiada al Parque de la Naturaleza de Cabárceno
- Entrada y visita guiada a la Cueva El Soplao
- Seguro de asistencia. Suplemento seguro de anulación: 10 €
- Guía técnico acompañante

18-21 SEPTIEMBRE 2025

4 DÍAS / 3 NOCHES

440 €

Precio por persona (IVA incl.)



## JUEVES 18-09-25

Salida a la hora convenida con destino Cantabria, realizando las paradas necesarias en ruta. Comida. Por la tarde visitaremos las localidades de **Santillana del Mar**, la "Ciudad de las tres mentiras", que sorprende por el aspecto medieval que todavía conserva su casco antiguo, y **Comillas**, acogedora población costera que conserva bellas construcciones, como el Palacio de Sobrellano, la Universidad Pontificia o El Capricho, obra del gran Antonio Gaudí. Continuación hacia el hotel. Cena y alojamiento.

## VIERNES 19-09-25

Desayuno. Salida por el asombroso **Desfiladero de La Hermida** hacia **Fuente Dé**, donde se encuentra el teleférico que lleva al Balcón del Cable, en el **Parque Nacional de los Picos de Europa**, en un precioso entorno natural rodeado de enormes desniveles, grandes montañas y abruptos desfiladeros. Continuación del viaje hacia el **Monasterio de Santo Toribio de Liébana** o Santuario del Lignum Crucis, localizado en el municipio de Camaleño. Comida. Por la tarde visitaremos la bella población de **Potes**, capital de la comarca de Liébana, donde destaca el Palacio del Infantado. Tiempo libre. La última parada del día nos lleva a la cercana **Iglesia de Santa María de Lebeña**. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

## SÁBADO 20-09-25

Desayuno. Salida para recorrer el **Parque de la Naturaleza de Cabárceno**, donde habitan en estado de semi libertad más de un centenar de especies animales, procedentes de los 5 continentes. Durante esta mañana, realizaremos una visita guiada al parque, para conocer detalles y curiosidades de la vida animal que acoge este inmenso recinto, el cual recorreremos tanto en autobús como en telecabina, para disfrutar del paisaje kárstico del lugar y contemplar cómodamente los animales. Comida en el hotel. Por la tarde pondremos rumbo a **Santander**, capital de Cantabria, para recorrer su casco histórico, el paseo marítimo y la acogedora Península de la Magdalena. Tiempo libre. Panorámica de la ciudad, con bellas vistas a la bahía y a sus playas, como la de los Bikinis y la del Sardinero. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

## DOMINGO 21-09-25

Desayuno. Salida para conocer la impresionante **Cueva de El Soplao**, realizando una visita guiada a esta interesante cavidad, conocida por sus abundantes formaciones excéntricas, con formas caprichosas y un predominante color blanquecino que nos recuerda a una cueva de hielo. A continuación, nos acercaremos hasta la vecina **San Vicente de la Barquera**, acogedora villa marinera que atesora un gran patrimonio, como el Puente de La Maza o la Puebla Vieja, con la silueta de su imponente castillo. Comida. Por la tarde realizaremos el viaje de regreso hacia Galicia.

\* Nota: el orden de las visitas puede verse modificado, manteniéndose íntegro el programa.